
 

 

安平の未来を考える地区別計画 ワークショップ開催結果 

 

■開催概要 

＊目的～このワークショップは、地域住民を主人公とした持続可能な地域づくりの 将

来目標を描く地区別計画（協働実行プラン）の策定やそのプランの運営を

行う地域運営組織の設立に向けた取組みの１つに位置付けられています。 

そこで、今後のプランづくりに反映していくために、少子高齢化等に伴う地

域コミュニティの課題や閉校する安平小学校の今後の活用方策等につい

て、地域住民同士の率直な意見を出し合い、対話し、共有するもの。 

＊参加状況 

区 分 日 付 時 間 場 所 参加者 

1日目 R4.12.6（火） 18：00～20：10 安平公民館 13人 

2日目 R4.12.7（水） 18：00～20：10 安平公民館 15人 

※参加者名簿は、別紙のとおり 

 

■テーマ〔ワークショップはワールドカフェ方式で実施〕 

 ［テーマ１］安平地区の課題や困りごと 

 ［テーマ２］安平地区に必要な「こと」、「もの」、「あったらいい」と思うもの 

 ［テーマ３］今後予定している地域運営組織の立ち上げやプランづくりを、どのように進

めると良いと思うもの 

 

■アンケート結果 22名/28名［回答率 79％］（12/6：10名、12/7：12名） 

(１)年齢 

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80代 計 

１ ０ １ ７ ５ ３ ５ ０ ２２ 

(２)イベントのボリューム 

多かった やや多い 丁度よい やや少ない 少ない 計 

0 ６ １４ ０ ０ ２０ 

(３)イベントの内容 

良い ⇔ 普通 ⇔ 悪い 計 

１１ ７ ３ １ ０ ２２ 

(４)イベントの総合的な満足度 

大変満足 満足 普通 不満 大変不満 計 

５ １３ ３ １ ０ ２２ 

 



 

 

(５)同イベントが開催されたら 

また来たい 分からない もう来ない － － 計 

１１ １１ ０ － － ２２ 

 

(６)自由記入欄（ご意見やご感想など） 

①たいさくのアイデアや夢を聞くことができて自分の視野がすごく広まりまし

た！僕は１０代ですが、もっと若い世代の人々に興味を持ってもらえるよ

うに活動を頑張って頂きたいです。よろしくお願いします。 

②久しぶりに地域の方々と話す機会を頂けて良かったです。雑談を交えて、

安平の未来を考えるのは楽しかったです。 

③いろいろな人が参加できる会になっていくといい。やり続けることでもっと参

加者が増えるのでは？ 

④自分にない視点でたいさく勉強になりました。皆さん、それぞれに色々な

考え方でも町のことを真剣に考えているのだと感じました。 

⑤話しやすく、楽しい話し合いの場ができた。安平の未来を考えているみな

さんが多いと思った。 

⑥初日、二日目の話し合いはメンバーや立場の違いなどによって違う見方

があるなぁとつくづく思いました。 

⑦少しずつ進めてください。 

⑧地域内で「あきらめて」しまっている人もいるので、そういう人の意見も少し

でも反映できればいいかと。 

⑨様々な方とお話ができ、自分にない視点からの見解が聞けたことが良い

勉強になった。 

⑩いきなりテーブルホストをお願いと言われ、嫌だったです。 

⑪意見をまとめるのは大変だと思った。 

⑫地区の人たちの気持ちがのっかる計画になったらいいなと改めて思いま

した。 

⑬話し合いだけで終わらなければ良いなと思いました。 

⑭思っていたよりも楽しかった。色々、話しやすい雰囲気があって良かった。

みなさんの意見を聞くことができて良かったです。 

⑮やはり女性は話題が豊富です。いろいろな視点の提言に「なるほど～」と

思いました。 

⑯楽しかったです。 

 


